
　私は、人前で何かするということは正直苦手ですが、この生徒会活動
を通して、全校の皆さんとともにより輝いた西高校をつくっていきたいと
思っています！！また、前期の西高祭に続き、後期には体育祭という大
きな行事もあります。全校が楽しめるよう、自分からできることを見つ
け、行動できるようにがんばります。

　コロナウイルスが広まって約2年半、しかし未だ終息せずマスクを着
ける日々が続いています。私は、全校生徒がコロナウイルスに感染しな
い、いつも通りの楽しい学校生活が送れるようにこれからも対策を徹底
していきたいと思います。健康第一をモットーに頑張ります。よろしくお
願いします。

　私は今回、図書委員長を務めさせていただくことになりました。まだ
わからないこともたくさんありますが、みなさんにもっと本に興味を持っ
てもらえるように、また、図書館を利用してもらえるように動いていきた
いです。大きな行事として体育祭もあるので、体育祭が成功し、みなさ
んの良い思い出になるように全力で支えていきたいです。

創立記念講演会

　「地球のステージ」　桑山紀彦　氏
　　　　　７月１４日（木）9:10～10:50　高山市民文化会館

　本校創立記念講演会に、NPO法人「地球のステージ」の代表桑山紀彦さんをお招きしました。桑山さんは、地元高山市出身　で、
医師の傍ら世界各地へ赴き、国際医療支援活動を展開、そして様々な視点から各地の人々の暮らし、文化風習などを体感してきまし
た。また、災害時の緊急医療支援や紛争地・被災地で心に傷を負った人々への心のケア（心理社会的ケア）を中心として活動していま
す。
　その経験から感じたことを、自作のオリジナル曲を歌いながら、スクリーン場の映像を交え、臨場感溢れるコンサート（講演会）を全
国区各地で開催しております。
　この度、本校生徒に対しコンサート「地球のステージ」を講演しました。貧困が招く多くの未就学児の存在、大量のゴミ廃棄が招く環
境汚染の現状。紛争地での医療支援の中、絶望した大人たちを勇気づける子どもたちの振る舞い。東日本大震災から復興に奮闘する
人々、そして自身の伯父の戦争体験など。
地球環境問題から、平和と命の大切さ、日本そして世界の未来を担う高校生たちに、「平和でなければ、自分の夢は自分で決められ
ない。夢と希望を持てる、この時代のチャンスを生かして」、「世界中に友達がいれば、いろいろな問題がぐっと身近になる」、「大切な
ことを教えてくれる人のいる国が、まだまだ沢山ある」など、心に響く強いメッセージを生徒たちに伝えました。
　

進路の日

　７月５日は「進路の日」でした。模試を中心に学力を試したクラス、
企業の説明や進路講話を聞いたクラスなど、実情に合わせて学びま
した。また公務員希望者のために、実際に高山市役所、消防署、警
察官、自衛隊の方々にもお越し頂き、お話を頂戴しました。進路につ
いて考える充実した一日になりました。

情報モラル講演会

　7月11日（月）8 時間目に、情報モラルに関する講演会を行いました。講師は
情報モラル教育研究所代表の上水流 信秀先生です。コロナ禍であることか
ら、 講演会は各教室にてZoomを通した形式で行いましたが、今までにはない
視点からのたいへん分かり易く工夫された講演会でしたので、生徒の皆さんの
評価も非常に高いものとなりました。講義の内容を以下に示しておきます。

【講演等の内容】

企業・医療法人の情報戦略と具体的対策（SNS を活用した情報戦略コン
　サルティング）

　への有効活用及び制作業 者への指導）

　言（オンライン指導を含む）

石澤生徒会長

　生徒会の一番の役割は、終わりが見えないコロナ
禍の中、いかに皆さんの学校生活を充実させるかを
考え、行動することだと思います。僕は今回で生徒会
3期目になります。この経験を活かし、皆さんがより良
い学校生活を送れるように考え、自ら率先して動きま
す。皆さんにも様々な場面で協力していただき、全校
が一丸となって活動したいと思いますので、どうぞよ
ろしくお願いします。

　僕は今回、副会長を務めさせていただくことになり
ました。僕は、生徒が自信を持てる学校を作っていき
たいと思います。そのためにも、自ら様々な活動に主
体的に取り組む姿を生徒会のメンバーとして示してい
きたいと思います。まだ、西高校の生徒会に入ったば
かりで分からないことなども多々ありますが、先輩方
や全校を支えていけるよう全力で動いていきます。よ
ろしくお願いします。

　私は生徒会活動を通して、自ら行動する力や人前で堂々と意見を伝
えられる力をつけたいです。また、周りの生徒の意見を積極的に取り入
れ、全校生徒が過ごしやすい環境、雰囲気作りに努めていきたいと思い
ます。そして、生徒会メンバーの一員であることを自覚した責任のある
行動を常に心掛け、高山西高校を盛り上げていきます！

　私は西高校をよりよくするために、まずは自ら挨拶し進んで行動して
いきます。未熟な私ですが、体育祭などの行事を盛り上げられるよう精
一杯頑張ります。コロナ禍であっても全校の皆さんが、毎日楽しく、笑

顔☺で生活していけるよう、学校全体の環境にこだわっていきます。未

熟な私ですが、応援よろしくお願いします。

　昨年度も、新型コロナウイルスの影響でなかなか思うような活動がで
きませんでした。今年の三年生の先輩方は、今までのような大きな行事
などを経験できていないと思います。だからこそ、今年は去年のような
感染対策を取り入れながら、より楽しめる体育祭を企画したいと考えて
います。生徒会のみんなで試行錯誤しながら頑張っていきます。

　生徒会では主に行事と各委員会活動に取り組んでいきます。今年もコロナの影
響をさまざまな面で受けています。そのため、例年通り行事を行うことができませ
ん。しかし、去年はそのような状況の中でも生徒会は西高祭や体育祭をやり遂げま
した。なので、今年もこんな状況だからと諦めるのではなく、みんなで知恵を絞って
活気に満ちた体育祭を創り上げていきたいです。特に委員会活動ではコロナ感染
予防に重点を置き、保健委員会は食事前の手洗いを呼び掛けたり、環境美化員会
はごみの分別を徹底していきたいです。各委員会が創意工夫をして主体的に動い
ていくことで、コロナ禍で失われつつある活気を取り戻していきます。よろしくお願
いします。

副会長 種蔵 信太朗 ( ２ G ) 稲葉 康浩 ( １ G )副会長

　コロナ禍において
　　　　　創意工夫を凝らそう！！

中丸 いろ葉 （ １ G ）

荒木 健太 （ １ G ）

文化委員長

体育委員長

風紀委員長

青木 聖稜 ( ２ G )

　今回、風紀委員長を務めさせていただくことになりました。僕は生徒
会に入ったばかりで、よく分からないことだらけですが、先輩方から学び
ながら、精一杯頑張ります。これから、暑い時期に入るので、服装が乱
れてしまうことも多くなってくると思います。そんな時こそ風紀委員がお
手本となり、学校全体の服装が整うようにしていきます。

横川 陽香 （ １ F ）

近山 歩美 （ １ G ）

書　記

環境委員長

高野 孔明 ( ２ F )

令和４年度 生徒会執行部活動開始

☆☆☆ 明るく、楽しく、たくましく ☆☆☆

生徒会長　石澤 佳大 ( ２ G )

◎ お・も・な　出来事 ◎

図書委員長 保健委員長

書　記

財政委員長

　全国高等学校総合体育大会（インターハイ）に出場する代表者に熱い
決意を述べて頂き、全校でエールを送りました。岐阜県代表として頑
張ってきてください！(西高祭のエンディングで実施)

桂川 茉子 （ ２ K ） 東　星来 ( １ K ）

蒔田 衣望 ( １ K )

１年生校内研修

　入学して間もなく１年生対象の校内研修が開かれました。様々な

ルールや取り組みを学び、西高生の第一歩を踏み出しました。

インターハイ壮行会

　私は生徒会のメンバーとして、地域の方や他校の人に自慢できるよう
な西高校を皆さんと一緒に作っていきたいと考えています。また、後期
にある体育祭も成功できるよう、全力でサポートしていきたいと考えて
います。初めての生徒会で分からないこともたくさんありますが、精一
杯頑張りますのでお願いします。

　私は西高校に入学して、ごみ分別への力の入れ方に驚きました。分別
にこだわりをもって取り組んでいる人が多い分、分別への意識が薄い人
が目立っているように感じています。そのため先輩方がつくってくださっ
た美しい西高校を守りたいと思っています。力不足なことも多いと思い
ますが、何事にも全力で頑張ります！


